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第1663回例会　令和5年6月13日（火）

2022-2023 国際ロータリーのテーマ

IMAGINE
ROTARY

2022-2023 RI会長
ジェニファー E.
ジョーンズ

＜カナダ（オンタリオ州）＞

■ 点　鐘 12：30

我等の生業　　　太田明良ソングリーダー■ ソング  

平澤理会長■ 会長談話
　皆さんは時の記念日がある事をご存知でしょうか。6 月 10 日がその日でした。
　今や時刻通りに運行する日本の鉄道の正確さは世界随一といわれるほどで、日
本人は「時間に厳しい国民」というイメージがすっかり定着していますが、明治
時代までの日本人は、もっとおおらかな感覚で暮らしていたようです。庶民が頼
りにしたのは、各地域のお寺が鳴らす鐘の音で、ゆるやかなものでした。明治時

代に来日した外国人が、当時の日本人が持つ大まかな時間の認識に戸惑ったそうです。
　大正時代に「時間をきちんと守り、欧米並みに生活の改善・合理化を図ろう」と呼びかけたのが、
時の記念日の始まりだそうです。現在のように時間に厳しい感覚が培われたのは、ここ百年余りのこ
となのです。
　さて、京都の祇園祭などで欠かすことのできない夏の魚に「鱧」があります。生命力がとても強く、
水から揚げた後も濡れていれば皮膚呼吸で長時間生きるといわれています。京都で特に鱧が珍重され
たのは、保冷手段が発達していなかった時代に、他の魚なら腐ってしまうような炎天下でも鱧だけは
生きたまま輸送することができたためだそうです。
　生命力あふれる鱧の全身には、硬くて長い小骨が多く含まれ、そのままでは食べることができません。
そのため「骨切り」という下処理方法が生まれ、関西を中心に料理人の技として受け継がれています。



次頁へ続く

杉本德治幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆平澤理
◆杉本德治

◆田中真人

◆下井達典

今日は梅雨の中、久々に天候に恵まれました。畑の草が伸び夕方は草取りです。
先週の土曜日に玉ねぎの収穫をしました。取れ高・出来ばえ・味は上々です。
今、辰野では4年ぶりの「ほたる祭り」が開催されています。興味のある方はぜひ見に来て
下さい。我が家の田んぼの小川にも毎年ホタルが見られます。雨上がりのムシムシした夜
に孫を連れて見に行きます。心がホットします！！
早いもので今年度の例会もあと2回となりました。SAAとして、もうひと頑張りさせてい
ただきますので、残りの例会もよろしくお願いします。
平澤・杉本年度も間もなく終了。関係者の御苦労に心より感謝を捧げます。あと2回、頑張
って！

■ 委員会報告
・6月10日（土）次年度地区会員増強セミナー（オンライン）の報告　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　池上幸平次期会員増強・プログラム委員長
セッションテーマ「クラブ活性化の為の戦略計画と行動施策」
金児進次期会員増強委員長の挨拶で始まりました。
 •各クラブの実態と計画を話し合う。
 •積極的な提案を出し合う。7月に全クラブにアンケート調査をお願いします。

　•中間で委員長会議を開催する。
　•会員増強委員会 3か年計画の初年度

第一部：桑澤パストガバナーによる基調講演　　
第二部：尾沼佐久RC会員増強委員長の講演　
　　　　D. 多様性
　　　　E. 公平さ
　　　　I. インクリュージョン（環境作り）
明るい・元気・女性・若い人・例会の始まりが賑やか・会員が必要と感じること。
問題点・親がつかえていませんか・親子会員制度・入会年を下げる・子が居心地が悪い・親は絶対やめない。

５０代がマックスで６５歳代が最低の会員数である
衛星クラブ　ローターアクトクラブ等の検討立ち上げ　まずは行動する事

会員を伸ばしたクラブ
佐久ロータリークラブ　　 ３７　　５２　　＋１５
岡谷ロータリークラブ　　 ４０　　５０　　＋１０
伊那中央ロータリークラブ ３８　　４６　　＋８

・数合わせの増強はダメ　・クラブのための会員増強　・ロータリアンの仲間づくり　・居心地の良い環境
　つくり。
13時から 16時半までの会合となりました。



次回例会
6月 20 日（火）　点鐘／ 18:30　　場所／海老屋料理店

・第 36年度最終夜間例会

■ 点　鐘 13：30

会員数46名   出席免除会員5名   長欠会員1名   本日出席者22名　 事前メイク24名   
出席率65.00％   前回出席率 修正なし

■ 出席報告

・横浜あざみロータリークラブ様の紹介　　　井上修会員
　横浜あざみロータリークラブの皆さんが来社してくださいました。
　川崎本社の【伸和コントロールズ株式会社】という電磁弁では国内有数の会社があり、
伊那に工場をお持ちで、その縁（本社の会長さんと横浜あざみロータリークラブの会
長さんが懇意とか）でお越し頂きました。伸和コントロールズさんは、高遠にローズガー
デンを作っておられ、今、丁度バラ祭り中です。
　横浜あざみロータリークラブさんは、女性会員が中心で発足され、女性目線で素晴
らしい活動をされておられます。

委員会ごとに次年度の事業についての話し合い・打合せ等を行いました。

■ 次年度委員会計画


